

Aachen

„Die Lage in Bosnien ist noch immer dramatisch“

7. DEZEMBER 2005 UM 18:11 UHR | Lesedauer: Eine Minute

AACHEN. „Die Lage in Bosnien ist immer noch dramatisch, die Arbeitslosenquote zum Beispiel liegt bei 70 Prozent“, stellt Heinz Jussen von der Aachener Aktionsgemeinschaft „Den Krieg überleben“ fest.

VON HELE

Seit 1992 hilft sie alten und kranken Menschen in Tuzla mit Heizmaterial für den bitterkalten Winter. Bei einer Minderstrente von unter 100 Euro, aber ähnlich hohen Lebenshaltungskosten wie in Deutschland haben viele nicht einmal Geld für die wichtigsten Medikamente. Über die Stadtteil-Büros werden jeweils 50 Euro an die Bedürftigen verteilt. Ein anderes Projekt: Die Aktionsgemeinschaft unterstützt die Sanierung einer Schule für behinderte und kriegstraumatisierte Kinder. Dazu gehört auch ein Sicherheitszaun.

Das Konto: Aachener Netzwerk für humanitäre Hilfe und interkulturelle Friedensarbeit e.V. Sparkasse Aachen, Kontonummer: 317008, BLZ 39050000.
Kennwort: Den Krieg überleben.